



保護者の皆様のご協力ありがとうございました。

本日（7月19日）終業式を行い、令和6年度の1学期が終了しました。4か月、74日間の1学期でしたが、子どもたちに大きな事故等なく終了できたことをうれしく思います。保護者の皆様をはじめ、地域の方々のご協力のおかげです。
ありがとうございました。

子どもたちの様子を見ていますと「頑張った1学期の充実感」と明日から始まる「夏休みのわくわくした気持ち」で、みんなとてもはればれとした表情をしていました。子どもたち一人一人の気持ちがよく伝わってきました。

健康・安全に気をつけて充実した夏休みを過ごしてほしいなあと願うことです。

さて、明日から夏休みが始まります。夏休みは、子どもたちにとって自然体験や社会体験など貴重な経験を通して一回りも二回りも成長する期間です。

喜界島で、帰省先で、または旅行先で充実した時間を過ごしてほしいなと思います。子どもたちにとって思い出に残る楽しい夏休みになるよう、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。下記に特にご協力・ご注意いただきたい点についてまとめましたのでご確認をお願いします。

1 交通事故防止・水難事故防止

- (1) 道路への飛び出しと自転車の乗り方については毎日お声かけください。
- (2) 海水浴や魚釣りは必ず保護者同伴でお願いします。

(特に海水浴では、お子様から目を離さないようにしてください。)

2 『早寝・早起き・朝ご飯』 学期中と同じ生活リズムを続けましょう。

3 スマホ・ゲームは時間を決めて、家庭のルールで使用させてください。

4 家族の一員として、お手伝いと「ありがとう」の言葉を一言添えてください。

5 子どもの健康（子どもの身体のケアをお願いします。)

(1) 虫歯は自然治癒しません！ 休み中は虫歯治療のチャンスです。

(2) 熱中症予防にご注意ください。(遊びに行く時にも水分補給をお声かけください。)

星に願いを

校庭脇に生えている竹を使い，七夕飾りを作りました。



うみで かいがらが いっぱいみつかりますように (1年男子)

せが はやく のびますように (1年女子)

うたが じょうずになりたいです (1年女子)

家ぞくが 長生きしますように (3年男子)



修学旅行

6年生が修学旅行で奄美大島に行きました。大島紬村での泥染め体験，マングローブパークでのカヌー，水中観光船での遊覧など，普段できないことをたくさん体験しました。奄美大島の豊かな自然や貴重な歴史，文化に触れながら，思い出に残る1泊2日を過ごすことができました。



メディアについての学習

「子どものネットリスク教育研究会」の戸高成人先生が，1，2，3年生に向けて，健康に配慮した，メディアのよりよい使い方について話をしてくださいました。紫外線（ブルーライト）の目に及ぼす影響や，寝る前の長時間の使用が脳に及ぼす影響など，自分たちの身近な問題に，真剣に耳を傾けていました。



高齢者体験学習

町の社会福祉協議会の方が，3年生に高齢者体験学習の指導をしてくださいました。車いすに乗ったり，動きを制限する装具をつけたりすることで，相手の立場を考えて行動することや，これからの社会の在り方などについて考えることができました。



星空映写会

家庭教育学級が主催となり，星空映写会を開きました。学校の屋外で校舎の壁を使い，30分ほどのアニメを2本上映しました。きれいな星空のもと，たくさんの家族の方が参加し，楽しくほのぼのとした時間を過ごしました。



8・9月の行事

日・曜	行 事 等	日・曜	行 事 等
8月1日(木)	出校日	9月2日(月)	始業式
11日(日)	山の日	5日(木)	P T A評議員会
12日(月)	振替休日	12日(木)	授業参観 P T A全体会
13日(火)	学校閉庁日(～15日)	16日(月)	敬老の日(祝日)
21日(水)	出校日	21日(土)	やる気塾
29日(木)	P T A企画委員会	22日(日)	秋分の日(祝日)
9月1日(日)	P T A愛校作業	23日(月)	振替休日

